

Urteile

Wir sehen einen Menschen,
beurteilen das Aussehen,
verurteilen Kleidung,
Figur und Frisur.

Wir bewerten viel
doch sehen wir wenig.
Wir bilden uns eine Meinung
bevor wir ihn kennengelernt haben.

Schade,
dass ein Urteil schon an der Fassade endet.

Wir sehen einen Menschen,
beachten die Kleidung,
fühlen uns von ihm angezogen.
Bewundern seinen Status,
sein Haus, sein Auto, seinen Job.

Wir bewerten viel
doch sehen wir wenig.
Wir bilden uns eine Meinung
bevor wir ihn kennengelernt haben.

Schade,
dass ein Urteil schon an der Fassade endet.

© **Mihael Jörhel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)